

DÉCHETS CONSTAT

"Berloz est une commune sale"

Dépôts illicites, négligences... Le conseiller MR Paul Jeanne a recensé les points noirs

Berloz serait un paradis pour quelques inciviles qui abandonnent leurs déchets dans la nature. C'est en tout cas le constat de Paul Jeanne, conseiller communal MR.

Nous avons fait le tour de la commune... Entre poubelles abandonnées, canettes en plein air et maisons en ruine, c'est l'impuissance des services communaux.

■ Au conseil communal de Berloz, qui se tenait mercredi soir, le conseiller MR, Paul Jeanne, a souhaité mettre le doigt sur une dure réalité vécue par les habitants de Berloz.

"Notre commune est sale, nos campagnes sont envahies de dépôts sauvages d'ordures ménagères et autres. Une lettre anonyme qui m'a interpellée. D'habitude, je n'y porte pas trop d'attention, mais j'ai lu celle-ci. Elle parlait de poubelles abandonnées ici et là le long des routes. Interpellé par son message, j'ai décidé de me rendre compte par moi-même de l'état de propreté de cette commune que j'habite depuis plus de quarante ans. C'est déplorable!", dit le conseiller communal de l'opposition. Non seulement le conseiller communal n'a pas eu de mal à trouver des dépôts sauvages de poubelles, vieux pneus, canettes et autres saletés de tous genres, mais il a pu aussi observer quelques situations pour le

moins préoccupantes. "À Rosoux, il y a cette maison complètement délabrée, qui se situe dans le rond-point près de la sortie de l'E-42. Non loin de là, la place Genot ne fait pas non plus bonne figure. Des poubelles abandonnées, les garages en pitieux état... Ce ne sont pas là des signes très accueillants pour les

"IL FAUT FAIRE PAYER LES AUTEURS DE CES ACTES D'INCIVILITÉ"

personnes qui visitent notre village ou pour ceux qui voudraient venir habiter dans l'une de nos entités".

Loin d'attaquer les services communaux, Paul Jeanne voudrait attirer l'attention sur une situation préoccupante, comme en témoignent nos photos ci-dessous. "Je pense qu'il est maintenant temps d'agir contre ces abus fla-

grants. Chaque fois que ce sont les agents communaux qui effectuent le ramassage ou le nettoyage de ces horreurs, c'est une charge financière supplémentaire pour la commune. Ne pourrait-on pas agir plus sévèrement et faire payer les auteurs de tels actes d'incivilité?", demande-t-il au Collège communal. "Difficile de répondre à cette demande", intervient Pierre De Smedt, le secrétaire communal. "Pour faire condamner quelqu'un, il faut soit le prendre sur le fait, soit retrouver dans les poubelles des éléments qui l'identifient de manière infaillible".

Et ça, ce n'est pas toujours facile avec les déchets que l'on rencontre comme des fonds de tonte ou des gravats issus de travaux. Paul Jeanne a été entendu. Sa demande sera relayée à la population pour demander aux plus récalcitrants de faire un effort de civisme, c'est le plus important. ■

ALAIN DEMARET



Le conseiller Paul Jeanne avec sa liste, à côté des restes d'un feu clandestin à Berloz.

■ A.L.D.

16523160

CASINO CHAUFFONTAINE

GRANDE TOMBOLA

8 tirages: les vendredis
27/08, 10 et 24/09, 08 et 22/10, 12 et 26/11

Le 10/12: GRANDE FINALE
Nombreux lots à gagner dont
1 Mercedes CLC

RAES WWW.CASINO-DE-CHAUFFONTAINE.BE



1 BERLOZ ROND-POINT E40



2 ROSOUX R. DES COMBATTANTS



3 BERLOZ DANS LA CAMPAGNE



4 BERLOZ RUE CAMPANETTE



5 CORSWAREM PONT SOUS TGV



6 CORSWAREM R. DE HASSELBROUCK

16818710

Lundi 29 et mardi 30 novembre

Friterie de chez nous

J'ai la frite

frite

frite

Bon pour une FRITE GRATUITE*

Dans le cadre de la Semaine de la Frite, votre journal vous offre un bon pour ***UNE PORTION DE FRITES GRATUITES.**

*Bon à découper valable uniquement chez les frituristes participants. Dans votre journal dès ce lundi.

LaGazette LaMeuse Nord Eclair LaProvince

www.sudpresse.be >>> malin au quotidien

MICHEL JADOU, BOURGMESTRE

"Difficile d'être sur tous les fronts"

■ Le bourgmestre, Michel Jadoul, ne peut que confirmer le constat de Paul Jeanne. "Je sais qu'il y a beaucoup d'incivilité. Mais c'est difficile d'être sur tous les fronts. Dès que notre service des travaux a ramassé les déchets sauvages laissés dans un coin, il faudrait déjà repartir à l'autre bout de la commune". Pour ce qui est de l'état des routes, le bourgmestre se veut rassurant. "Je demande aux citoyens de m'avertir au plus vite de ces débordements afin que nous puissions demander aux agriculteurs de nettoyer

la chaussée". En attendant, la commune a bien entendu le message porté par son conseiller communal. "Nous allons agir. D'abord, en sensibilisant les citoyens à plus de propreté à travers le "Berlino", le journal communal. Ensuite, notre agent constatateur aura pour mission spécifique de traquer tout dépôt clandestin. Enfin, nous allons réfléchir à d'autres moyens d'action que nous pourrions mettre en œuvre assez rapidement", dit le bourgmestre. ■

A.L.D.